

*MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DE PUERTO RICO  
SRA. LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON  
EN OCASION DE LA  
TERCERA CONFERENCIA REGIONAL DE LA MUJER  
12 DE MAYO DE 1989*

ME SATISFACE ENORMEMENTE SALUDAR A TODOS LOS PARTICIPANTES, AUSPICIADORES Y ORGANIZADORES DE LA TERCERA CONFERENCIA REGIONAL DE LA MUJER.

EL TEMA, LA MUJER DE EDAD AVANZADA, RESULTA SIGNIFICATIVO Y RELEVANTE. POR UN LADO, ES TRISTE LA SITUACION QUE AÚN VIVEN ALGUNOS DE NUESTROS ENVEJECIENTES; MAS POR OTRO LADO, ES ESPERANZADOR LA TOMA DE CONCIENCIA QUE ESTE GOBIERNO HA ASUMIDO RESPECTO A ESA SITUACION.

HEMOS REALIZADO CAMBIOS EN LA CONDICION DE VIDA RESPECTO A ESA SITUACION DE LOS ENVEJECIENTES Y QUEREMOS ACENTURAR EL PATRÓN CULTURAL PUERTORRIQUEÑO, DENTRO DE LA DINÁMICA DE LA VIDA MODERNA. ESTO NOS IMPONE UN RETO RESPECTO A SUS LEGÍTIMOS DERECHOS DE SEGUIR SIRVIENDO, SEGUIR APORTANDO, SEGUIR VIVIENDO DÍGNAMENTE.

HAY QUE GARANTIZAR LA PARTICIPACIÓN DE ESTA POBLACIÓN EN LA SOCIEDAD ACTUAL. HAY QUE REEVALUAR Y REVALORIZAR SU DESARROLLO, SU BIENESTAR. ELLOS FORTALECIERON LA INSTITUCIÓN FAMILIAR Y NOSOTROS DEBEMOS GARANTIZAR EL PRINCIPIO FUNDAMENTAL DE IGUALDAD HUMANA, GARANTIZADO POR NUESTRA CONSTITUCION.

ES RELEVANTE Y SIGNIFICATIVO EL TEMA PORQUE EN LA DISCUSION Y EL INTERCAMBIO SURGIRÁN POSTURAS, SE TOMARÁN DECISIONES CONDUCENTES A SALVAGUARDAR LOS MÁS PRECIADOS VALORES DE NUESTRA CULTURA: NUESTROS ENVEJECIENTES.

APROVECHO PUES PARA HACER UN LLAMADO Y RECOMENDAR SE RECABE LA AYUDA DE INSTITUCIONES PRIVADAS Y DE OTRAS AGENCIAS

DE GOBIERNO PARA QUE EDUQUEN A LOS NIÑOS Y JÓVENES EN EL RESPETO, LA ADMIRACIÓN Y VALORIZACIÓN DE NUESTROS ENVEJECIENTES. SI LO LOGRAMOS RESPETAREMOS LA VIDA, LA CULTURA Y LA HISTORIA PROPIA DE NUESTRA PATRIA.

CON LA CREACIÓN DE LA OFICINA PARA ASUNTOS DE LA VEJEZ AVANZAMOS EN EL COMPROMISO MORAL Y CRISTIANO PARA CON LOS ENVEJECIENTES. NUESTRA RESPONSABILIDAD RECIÉN INICIA.

MIL FELICIDADES POR ESTE CONGRESO Y QUE ESTAS PALABRAS SEAN MI TESTIMONIO DE COMPROMISO CON ESA POBLACIÓN Y CON USTEDES.